



## Auszug aus dem Beschlussprotokoll 19. Ratssitzung vom 26. Oktober 2022

801. 2022/271

**Postulat von Samuel Balsiger (SVP) und Walter Anken (SVP) vom 22.06.2022:  
Schutz von älteren Menschen in den städtischen Pflege- und Altersheimen sowie  
in Alterswohnungen vor der Sommerhitze**

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt der Vorsteher des Gesundheits- und Umweltdepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme des Postulats zur Prüfung ab.

Samuel Balsiger (SVP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 269/2022).

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Gesundheits- und Umweltdepartements Stellung.

Dr. Roland Hohmann (Grüne) stellt folgenden Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie unsere älteren Mitmenschen in den städtischen Pflege- und Altersheimen sowie Alterswohnungen durch zusätzliche präventive Massnahmen ~~sowie und – wo~~ nötig und möglich – mit solarbetriebenen Klimaanlage vor der ~~zeitgemässen~~ zunehmenden Sommerhitze geschützt werden können.

Samuel Balsiger (SVP) ist mit der Textänderung einverstanden.

Das geänderte Postulat wird mit 30 gegen 78 Stimmen (bei 0 Enthaltungen) abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat